

TENER AMIGOS PARA ESTO...

Una pareja de Llinars ha sido condenada a dos de prisión por estafar a varios amigos haciéndose pasar por trabajadores de la Caixa

La Audiencia de Barcelona ha condenado a una pareja de Lliçà de Vall a dos años de prisión por haber estafado unos 150 mil Euros a varios de sus amigos, haciéndose pasar por empleados de la Caixa. La fiscalía había pedido una condena de 8 años de

prisión.

El juicio que debía celebrarse el pasado mates se suspendió finalmente, ya que la pareja llegó a un acuerdo para devolver el dinero. De hecho tan sólo les quedan 20 mil Euros para pagar, ya que ya han devuelto una gran parte. Aparte de los dos años de prisión, que no deberán cumplir al carecer de antecedentes, han sido condenados a pagar una multa de 540 Euros.

Según la fiscalía, Mónica M.C. y José Luis M.R., a los que se acusaba como presuntos autores de una estafa continuada, haciéndose pasar ella incluso por un alto cargo de la entidad de ahorro, ofreciendo a sus amigos falsos productos de inversión financiera. En algunos casos, las víctimas tenían amistad con la pareja desde la infancia y formaban parte de la misma *colla* de amigos. La astucia, por llamarle de alguna manera de la pareja de estafadores les llevó incluso a aprovechar la boda de una amiga íntima de la acusada para convencer a algunos de los invitados sobre las cualidades del falso producto financiero que les ofrecían.

La presunta estafa se habría cometido entre los años 2006 y 2007 y los afectados habrían confiado a los estafadores un total de 365.650 Euros en efectivo y mediante transacciones bancarias. Los supuestos clientes captados por quien aparentaba ser la directora de la sucursal de la citada entidad de ahorro no llegaban a desconfiar en un primer momento de que su inversión podía estar yendo a parar a unos estafadores, ya que les abonaba los intereses que la operación financiera debía generarles, lo que les ayudaba a seguir consiguiendo nuevos clientes.

sucesos



Masía de Can Francesc, de Parets donde apareció la plantación de marihuana.

Descubiertas 580 plantas de marihuana gracias a un incendio

Josep Mas

Detienen a un ciudadano marroquí que cultivaba las plantas en la masía de Can Francesc de Parets

Los Mossos d'Esquadra detenían el pasado sábado a un ciudadano de origen marroquí después que tras declararse un incendio en la masía que vivía, se descubriese una plantación de marihuana.

Sobre las seis de la tarde los Bomberos recibían el aviso de que en la masía de Can Francesc, de Parets, ubicada junto al punto kilométrico 15 de la autovía de L'Ametlla, C-17, en medio del polígono

industrial de Can Volart, se había producido un incendio por un accidente doméstico en la cocina y precisaban de su ayuda. El incendio se localizó en la

cocina de la vivienda. Al llegar los Bomberos encontraron a uno de los inquilinos de la casa, **Sadik D.**, de 33 años de edad que presentaba intoxicación por el humo y algunas quemaduras de primer grado en la cara. Fue trasladado al Hospital de Mollet donde fue asistido.

Al apagar el fuego, dentro de la vivienda se descubrían unas 580 plantas de marihuana, que se cultivaban en una zo-

na destinada invernadero por lo que los Mossos d'Esquadra detuvieron a Sadik D. sobre las once de la noche, después de que fuese dado de alta en el Hospital de Mollet. Según explicaron fuentes vecinales, en la masía vivían desde hacía unos meses, el detenido junto con otros dos hombres de origen marroquí y la entrada y salida de personas era habitual, formándose incluso grupos delante de la puerta.

El sábado la policía precintó la entrada de la masía, quedando durante el fin de semana las luces de la vivienda encendidas.

Incendio en un camión en una nave del polígono de Llerona

| Rdv



A primera hora de la mañana del pasado viernes se producía el incendio de la carga de un camión que se encontraba en las instalaciones de la empresa Scrap Center Chatarra y Metales que se halla ubicada en la calle Austria 30 del polígono industrial de Llerona.

El fuego afectó principalmente a la caja del camión, el techo de la nave y la parte eléctrica, sin que llegase a alcanzar la cabina del camión.

El incendio se originaba mientras cargaban el camión, desconociéndose las causas que lo provocaron. Al pedir auxilio acudieron diversas dotaciones de los Bomberos, así como varios efectivos de la Policía Local de Les Franqueses que acordonaron la zona, para facilitar el acceso de los vehículos de emergencias.